

Los resultados del 25 de Mayo reflejan que las formaciones políticas de la izquierda no han sido capaces de reflejar suficientemente las movilizaciones populares del último año (Huelga General, Prestige y la guerra de Irak). Ha habido avances pero no son los avances que esperábamos y deseábamos.

Celebradas las elecciones, y constituidos, en los próximos días, los gobiernos, las relaciones del sindicato, representando los intereses de los trabajadores, tienen que ser con las instituciones y sus gobiernos.

## Análisis del momento político y económico

A un año, como mucho, de las elecciones generales, no sabemos si se abrirán grandes temas en el ámbito sociolaboral. El debate sobre las pensiones y otros asuntos en relación con el mercado de trabajo seguramente se pospondrán por el Gobierno hasta que se concrete el nuevo mapa político tras las citadas elecciones generales y dependerá del resultado de las mismas, como se aborden esos temas.

No obstante hay datos preocupantes:

- Las economías de la UE están estancadas. En Alemania hay recesión. La recuperación se sigue aplazando.
- La economía española parece que sigue creciendo al 2%, pero muestra datos preocupantes: inflación, déficit con el exterior y productividad. De no corregirse esos desequilibrios se traducirán en menos empleo.
- En Bruselas están especialmente preocupados con la evolución de los déficits públicos. Desde las instituciones europeas se piden reformas, y se apunta, como siempre, a los sistemas de protección social (fundamentalmente las pensiones) y a los mercados de trabajo.
- Hay reformas laborales en marcha en Alemania, Francia, ...
- Para dentro de un año la UE pasará de 15 a 25 países. Los países que se incorporan tienen menos renta, menos desarrollo y menores salarios. No habrá presupuesto europeo adicional para financiar la ampliación. La economía española va a recibir menos transferencias netas (podemos llegar en una serie de años a ser contribuyentes netos) de la UE.
- La cohesión social en cada país, y en la UE, puede estar en el ojo del huracán en los próximos años. Sobre todo si no vuelve un ciclo de crecimiento económico generalizado.

## Frente a las incertidumbres futuras la clave es reforzar el sindicalismo en Europa y en cada lugar concreto.

Las claves para reforzar el sindicato en nuestro ámbito, en la provincia de Toledo, son la afiliación y las Elecciones Sindicales. Tanto en el terreno de la afiliación como los resultados de las Elecciones Sindicales presentan datos positivos en nuestra provincia.

## CC.OO. gana las elecciones sindicales y la afiliación al sindicato sigue creciendo

**Elecciones Sindicales.** Con el proceso de elecciones muy avanzado (sólo restan un 25% del total de renovaciones) los resultados muestran un apoyo mayoritario de los trabajadores y trabajadoras a las candidaturas de CC.OO., aumentando ese apoyo respecto de las últimas elecciones realizadas hace cuatro años (que ya fue mayoritario). En la actualidad y con el 75% de las elecciones realizadas CC.OO. cuenta en la provincia con 1.410 delegados/as (el 55,23%) frente a los 655 delegados/as de UGT (25,66%).

**Afiliación.** Uno de los pilares que posibilita la autonomía de CC.OO. respecto de los gobiernos y otros poderes políticos o económicos, así como el desarrollo de la actividad sindical es junto a las Elecciones Sindicales, es la afiliación. En este sentido aumentar la afiliación se constituye como una de las tareas no sólo de la dirección del sindicato sino del conjunto de delegados/as y afiliados/as.

Los datos a finales del pasado mes de mayo nos indican un crecimiento significativo que tendremos que mantener y aumentar en los próximos meses.

## Resultados de Afiliación y Elecciones Sindicales por Ramas

### ACTIVIDADES DIVERSAS

	OCTUBRE 2000	JUNIO 2003	INCREMENTO	
<b>Afiliación</b>	592	778	31%	
<b>Elecciones Sindicales</b>	31 - 12 - 99		28 - 5 - 03	
	CC.OO.	UGT	CC.OO.	UGT
	81 (72%)	23 (20%)	85 (63%)	43 (32%)

### AGROALIMENTARIA

	OCTUBRE 2000	JUNIO 2003	INCREMENTO	
<b>Afiliación</b>	658	762	16%	
<b>Elecciones Sindicales</b>	31 - 12 - 99		28 - 5 - 03	
	CC.OO.	UGT	CC.OO.	UGT
	122 (69%)	48 (27%)	145 (75%)	42 (21%)

### ADMINISTRACION PUBLICA

	OCTUBRE 2000	JUNIO 2003	INCREMENTO	
<b>Afiliación</b>	1052	1241	18%	
<b>Elecciones Sindicales</b>	31 - 12 - 99		28 - 5 - 03	
	CC.OO.	UGT	CC.OO.	UGT
	153 (34%)	155 (35%)	140 (30%)	149 (32%)

### BANCA Y AHORRO

	OCTUBRE 2000	JUNIO 2003	INCREMENTO	
<b>Afiliación</b>	565	885	57%	
<b>Elecciones Sindicales</b>	31 - 12 - 99		28 - 5 - 03	
	CC.OO.	UGT	CC.OO.	UGT
	55 (36%)	42 (27%)	81 (47%)	46 (26%)

### CONSTRUCCION - MADERA

	OCTUBRE 2000	JUNIO 2003	INCREMENTO	
<b>Afiliación</b>	1278	1661	30%	
<b>Elecciones Sindicales</b>	31 - 12 - 99		28 - 5 - 03	
	CC.OO.	UGT	CC.OO.	UGT
	230 (53%)	179 (41%)	246 (63%)	109 (28%)

### ENSEÑANZA

	OCTUBRE 2000	JUNIO 2003	INCREMENTO	
<b>Afiliación</b>	822	858	4%	
<b>Elecciones Sindicales</b>	31 - 12 - 99		28 - 5 - 03	
	CC.OO.	UGT	CC.OO.	UGT
	26 (20%)	17 (13%)	19 (15%)	22 (18%)

### COMERCIO - HOSTELERIA

	OCTUBRE 2000	JUNIO 2003	INCREMENTO	
<b>Afiliación</b>	747	1231	65%	
<b>Elecciones Sindicales</b>	31 - 12 - 99		28 - 5 - 03	
	CC.OO.	UGT	CC.OO.	UGT
	120 (68%)	40 (22%)	159 (75%)	41 (19%)